

Viernes, 12 de Enero de 1990.-

PERIODO
PRESIDENCIAL
000374
ARCHIVO

O F I C I N A D E P R E N S A
PRESIDENTE ELECTO PATRICIO AYLWIN

Alberto Etchegaray:
FUTURO MINISTRO DE LA VIVIENDA
VISITO COLEGIO DE ARQUITECTOS

Su "interés por contar con la colaboración de los arquitectos, como un factor muy importante para la gestión de la política habitacional que se inicia", manifestó hoy el futuro Ministro de la Vivienda, Alberto Etchegaray.

El designado Secretario de Estado concurrió esta mañana hasta la sede del Colegio de Arquitectos, donde se entrevistó por más de 30 minutos con el presidente de la orden, Eduardo Cuevas Valdés.

Consultado al término de la reunión sobre las materias abordadas con el Presidente del Colegio de Arquitectos, señaló que conversaron sobre algunos proyectos específicos, especialmente del área de desarrollo urbano. Asimismo, trataron temas relacionados con la política habitacional para los sectores de menores ingresos, el uso de los suelos y la recuperación de algunos sectores de la ciudad.

El futuro Ministro informó también que acordaron sostener una reunión de trabajo en los próximos días.

Desde su nombramiento en la cartera, Etchegaray se ha reunido con diversos sectores vinculados a vivienda. Con expertos que trabajaron en la Comisión de Vivienda de la Concertación, con los máximos representantes de la Cámara Chilena de la Construcción, presidida por José Antonio Guzmán, y con el presidente de los profesionales y técnicos del Partido Demócrata Cristiano, que encabeza el diputado electo Juan Carlos Latorre.

Finalmente, anunció que espera reunirse con el actual titular de Vivienda, Gustavo Montero, para abordar el traspaso de la cartera.